

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

BITAM : LE RAMADAN DANS LA COMMUNION FRATERNELLE



Photo : Servais Sonde Batata

LA communauté musulmane de Bitam, chef-lieu du département du Ntem, n'a pas dérogé à la règle en cette période de ramadan. En effet, à l'instar des musulmans du monde entier, elle observe le jeûne en respectant les restrictions prescrites. Les prières et l'adoration autour de l'imam de la grande mosquée de Bitam se font selon les lois de l'Islam. Les fidèles sont réunis au quotidien autour du chef de la communauté musulmane locale, Oumarou Baba Toukour, qui a déclaré que le mois du ramadan est un mois béni durant lequel les musulmans révisent leur mode de vie. Les conseils pour le respect du jeûne leur ont été communiqués. Pour certains, les musulmans ayant des familles nombreuses, le ravitaillement en produits alimentaires a été effectué afin de maintenir le rythme au moment de la rupture du jeûne. Le respect des règles établies par la religion musulmane constitue un passage obligé pour tout bon musulman. Phase qui passe par la purification ou l'absolution des péchés, pour recevoir des grâces d'Allah

OYEM : LA JOURNÉE DE LA SEEG AVEC FASTE



Photo : PME

LA direction régionale nord de la Société d'énergie et d'eau du Gabon, qui regroupe les provinces de l'Ogooué-Ivindo et du Woleu-Ntem, a célébré dernièrement à Oyem, la "journée de la SEEG", en présence du gouverneur du Septentrion, Jules Djéki. Une édition 2023 qui avait au programme un semi-marathon, des stands d'exposition-vente des entreprises partenaires, des mets du terroir, des boissons et des espaces réservés aux nombreux clients de société et une parenthèse ludique (damier, baby-foot, songo), la distribution des kits au centre d'accueil "Cri de l'enfant", la kermesse avec de nombreux lots à gagner et le concert géant qui a clôturé cette journée avec la prestation de plusieurs artistes locaux. "La journée de la SEEG a été instituée par la direction générale de l'entreprise. C'est une occasion pour nous de présenter notre société à notre clientèle, d'échanger avec la population et de venir se recréer hors de nos bureaux et ateliers", a précisé le directeur régional nord de la SEEG, Michel Ondo Essono. Occasion également pour la SEEG de se rapprocher davantage de sa clientèle, afin d'enregistrer toutes les critiques et suggestions pour améliorer leurs offres et services.

BATATA & EBANG MVE

Tchibanga/Udere : l'appel de Victor Missanda à soutenir Ali Bongo Ondimba



Photo : G.R.M

La délégation de l'Udere lors de l'étape de Tchibanga.

G.R.M
Libreville/Gabon

L'UNION démocratique et républicaine (Udere) poursuit son implantation à travers le pays. À la tête d'une délégation composée des hiérarques de sa formation politique, Victor Missanda vient de séjourner dans la province de la Nyanga.

Il y a installé des organes de base dans la Basse-Banio (Mayumba), Mougoutsi (Tchibanga) et dans le département de la Douigny (Moabi). Des structures qui seront

dirigées respectivement par Makosso-Ma-Kumbe, Aimé Doukaga et Jerry Six Bignoumba. Les trois responsables ont pour mission d'implanter le parti dans toute la province nynoise. En ligne de mire, les prochains scrutins des législatives et des locales pour lesquels l'Udere, membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE), entend obtenir des élus, et ainsi contribuer au débat démocratique dans les conseils locaux et au Parlement bicaméral.

Dans cette région du sud-ouest du Gabon, le périple de Victor Missan-

da et les siens a été aussi l'occasion de réitérer leur alignement derrière Ali Bongo Ondimba, président de la République et "candidat naturel" de la MRSE. Non sans appeler les populations locales rencontrées à soutenir massivement Ali Bongo Ondimba et sa politique.

Victor Missanda a saisi cette opportunité pour également faire la restitution des travaux de la concertation politique initiée par le chef de l'État. Il n'a pas manqué d'inviter les militants de l'Udere à se faire enrôler, le moment venu, sur les listes électorales.

Makokou : fin du colloque des directeurs d'école à Mvady



Photo : Landry Ekomba Ndombe

Les directeurs d'école au terme de leur séminaire au district de Mvady.

Landry EKOMBA NDOMBE
Mvady/Gabon

ORGANISÉES par la circonscription scolaire de l'Ogooué-Ivindo centre, les assises du colloque des directeurs d'école tenues dans le district de Mvady ont pris fin récemment dans l'enceinte de l'école publique rurale dudit district.

Les travaux qui avaient pour thème, "Pour une école sans vio-

lence dotée en matériel et équipements scolaires", visaient à donner aux chefs d'établissements primaires des outils pédagogiques essentiels à l'amélioration de leurs performances et pour posséder un guide ou une boussole à leur carrière professionnelle. Trois jours durant, la cheffe de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Ivindo centre, Dine Béatrice Mendoume Anda Edou, s'est appesantie sur le choix porté sur l'école publique rurale de

Mvady pour abriter ce colloque convoqué à l'effet d'inventorier, aussi, les maux qui empêchent le bon fonctionnement du système éducatif dans le bassin pédagogique de l'Ogooué-Ivindo centre. "Ce colloque s'est tenu à Mvady pour attirer l'attention des directeurs d'école mais aussi des décideurs, notamment ceux de l'éducation nationale, sur la situation des écoles primaires de l'Ogooué-Ivindo qui ont besoin d'un regard particulier quant à l'amélioration des conditions de travail des enseignants et d'apprentissage des élèves", a déclaré Mme Mendoume Anda Edou.

Le directeur d'académie provinciale (DAP), Jean-Lin Essie Efe, assisté du chef de service provincial de la carte scolaire, Albert Mba Anzele, a salué le bon déroulement du colloque qui s'est penché, entre autres, sur les violences en milieu scolaire, etc.